

III. SOCIEDADES CLAVE

Para llevar a cabo este proyecto será necesaria la colaboración de diferentes socios. Los más importantes son:

1. SOCIOS FUNDADORES: Queremos implicarnos personalmente en el proyecto, ya que este tiene especial importancia para nosotros, para ello nos constituiremos en **Fundación (Fundación Sueños Sin fronteras)**, ya que este tipo de sociedad es la que mejor se ajusta a nuestras circunstancias y necesidades. Además de aportar el capital inicial, aplicaremos nuestro trabajo en dos áreas esenciales de la empresa: el **apoyo a las familias** y el **trato a los enfermos** durante el cumplimiento de su deseo.

2. EQUIPO MÉDICO

Para realizar este proyecto es necesario contar con un equipo de **especialistas**, para tratar a los enfermos de la forma adecuada.

Por ello contaremos con un equipo médico de **voluntarios** con la ilusión de comenzar este proyecto y hacer los sueños realidad. Esto nos permitirá llevar a cabo el proyecto de la forma correcta y con un trato especializado para los enfermos.

Para conseguir este equipo daremos publicidad a nuestro proyecto en los centros de salud, colegio de médicos y a través de nuestras redes sociales. De esta forma conseguiremos especialistas experimentados, y daremos a los enfermos el trato que se merecen.

3. AYUNTAMIENTO DE GIJÓN

Buscaremos diferentes colaboraciones con el Ayuntamiento de nuestra ciudad. Para echar a andar nuestro proyecto y ayudar a todas aquellas personas que no pueden cumplir su sueño, intentaremos que el ayuntamiento ponga alguna **ambulancia** completamente equipada a nuestro servicio. También haremos uso de su **asesoramiento** para el

comienzo de la empresa y, en su caso, solicitaremos **financiación** para la misma.



Asesoramiento

Atendemos a tus necesidades para iniciar una actividad económica en Gijón. [Reserva tu cita previa y te asesoraremos](#) para dar forma a tu idea de negocio o que tutores/as expertos/as resuelvan todas tus dudas fiscales, jurídicas, tecnológicas...

Si ya cuentas con toda la documentación necesaria podemos ayudarte a crear tu empresa a través de nuestro Punto de Atención al Emprendedor (PAE) de una forma ágil y sencilla. [Podemos ayudarte a crear tu empresa en el mismo día](#).

Financiación

Las empresas de nuestro municipio cuentan con herramientas de financiación empresarial para cubrir las necesidades financieras que puedan tener en las distintas etapas de su ciclo de vida, de tal modo que puedan desarrollar un modelo de negocio sostenible con las máximas garantías de futuro posible: Capital Semilla, Capital Riesgo, acuerdos con entidades financieras que complementen los apoyos municipales y permitan crecer y consolidar nuevas empresas, pasando por herramientas de financiación alternativa como puede ser el Crowdfunding.

Complementariamente a estas herramientas de financiación, Gijón Impulsa dispone de Ayudas para el desarrollo de proyectos, de manera individual o conjunta, y que se pueden consultar en el apartado específico de [AYUDAS](#).

Resultados del año 2020:

- Asesoramiento: empresas beneficiadas 209, consultas realizadas 392.
- Formación: emprendedores beneficiados 415, proyectos 393.



4. GIJÓN IMPULSA. CENTRO MUNICIPAL DE EMPRESAS DE GIJÓN.

Para realizar el proyecto aprovecharemos todos los servicios que ofrece el Ayuntamiento de Gijón a los emprendedores a través del Centro Municipal de Empresas de Gijón: asesoramiento, financiación, emplazamiento físico de las oficinas de gestión y trámites de creación.

Financiación

Desde que se forma una idea hasta que cuenta con el suficiente talento y foco como para consolidarse, los proyectos necesitan financiación. Por ello, establecemos becas para ideas innovadoras, ayuda al inicio de la actividad y ayudas para la formación de proyectos empresariales que cuentan con un equipo multidisciplinar, así se establecen los tres niveles que pueden optar a financiación de Impulsa: al inicio del proyecto empresarial, apoyo al crecimiento y a la consolidación. Así mismo, se dispone de líneas de financiación de capital semilla y fondo capital riesgo, microcréditos y crowdfunding.

Servicios

A través de los distintos programas que desarrolla nuestra estrategia, se focaliza el apoyo en aprendizaje y conexión entre agentes en función de las necesidades de los proyectos. Así desde los proyectos más estratégicos por su componente científico-técnica, digital, creativa o industrial hasta los más focalizados en innovaciones urbanas desarrollan su actividad en la plataforma que ofrecemos con la capacidad de co-diseñar itinerarios de aprendizaje y conexión que favorezcan el crecimiento y consolidación de los proyectos. De este modo, ponemos a disposición de las personas emprendedoras que quieran trabajar su proyecto con nosotros, servicios de formación con distintos niveles, asesoramiento técnico, networking, aceleración de proyectos y múltiples apoyos al emprendimiento.



Infraestructuras y equipamientos

Disponemos de edificaciones con diversas tipologías con todo tipo de equipamiento necesario y servicios comunes para desarrollar una actividad empresarial. Espacios coworking, oficinas, despachos y laboratorios de distintos tamaños, naves industriales, centros de servicios, así como suelo industrial y tecnológico.

